

BeIN Sports deja de emitir la Serie A como protesta por la piratería en Arabia Saudí

El grupo ha comunicado que, por motivos legales, ha tomado la decisión de dejar de retransmitir los partidos de la liga italiana de fútbol.

Palco23
23 jun 2020 - 09:02

Apagón de la Serie A en beIN Sports como protesta contra la piratería en Arabia Saudí. La cadena de televisión de pago ha comunicado que, “por motivos legales”, ha tomado la decisión de dejar de retransmitir los partidos de la liga italiana de fútbol. “Pedimos disculpas por los inconvenientes que causa esta decisión, pero esperamos que continuéis disfrutando de otros contenidos *premium* en nuestros canales”, ha explicado beIN Media Group, propietario de la plataforma de pago.

La Serie A tomó la decisión de disputar la Supercopa de Italia en Arabia Saudí, un país que ha sido acusado de promover la piratería y no perseguir este tipo de emisiones ilegales. En concreto, se ha confirmado que ha pirateado la señal de beIN Sports en Oriente Próximo, por lo que ahora la plataforma ha decidido no emitir los encuentros de la liga italiana a pesar de tener los derechos.

Este paso adelante llega después de que la Organización Mundial del Comercio (OMC) emitiera un informe acusando al país de promover la piratería a través de la plataforma beoutQ, que durante más de un año se ha adueñado de la señal de beIN Sports en Oriente Próximo.

En España, la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) también eligió a Arabia Saudí como sede de la Supercopa. Es una decisión en la que LaLiga no tomó parte, dado que la Supercopa es competencia del organismo presidido por Luis Rubiales. Eso sí, los equipos participantes pueden negarse a jugar en la sede elegida, algo que no ocurrió durante la última edición.